

にこにこ はきはき こつこつ II



文責
: 高本

ようこそ 室小へ！ 高雄市大同国民小学校がやってきた！

ご協力いただいたホストファミリーの皆さんと記念写真



10月19日～20日に台湾高雄市の大同国民小学校から、14名の子どもたちと、林校長先生と2名の先生、2名の保護者の皆さんが室小に来ました。19日の夕方にホストファミリーの皆さんと顔合わせをして、21日の朝にお別れでした。上の写真はお別れの時の写真です。大同小の子どもたちもみんな笑顔で、楽しい思い出ができたみたいです。ご協力いただいたホストファミリーの皆さん、本当にありがとうございました。

20日には、室小で交流会をしました。全校児童で歓迎会をした後に、各学級で交流をしました。



各学年、学級での交流会ですばらしい手品を披露してくれました。

給食も一緒に食べました。この日はきのこベーコンのスパゲティでした。



大津町児童生徒集会に参加して

4年生以上の児童に呼びかけて、「第40回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす大津町児童生徒集会」に参加しました。今年は室小学校の発表もありましたので、人権委員会と企画委員会が本当に一生懸命頑張りました。昼休み時間だけでなく家に帰ってからも発表原稿を考え、堂々と室小の取組を発表しました。心に響く内容で、各学校からもたくさんのお返しをもらいました。みんなでいじめや差別をなくしていきます。



高雄市の紹介とリコーダーの演奏をしてくださいました。



からいも君もきました。

